

Menschen, die wir lieben, bleiben immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.



Karl Hartung

* 14. Mai 1938

† 29. Mai 2022

Danke

sagen wir von Herzen allen, die sich in Trauer mit uns verbunden fühlen, ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Wir waren überwältigt von den vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit.

Das Mitgefühl, das uns durch gesprochene und geschriebene Worte, stumme Umarmungen, Blumen und Zuwendungen bekundet wurde, hat uns tief berührt. Wir durften noch einmal erfahren, wieviel Zuneigung und Wertschätzung Karl entgegengebracht wurde. Es ist uns Trost zu wissen, wie beliebt er war.

Ganz besonders danken wir allen Angehörigen und den Nachbarn für ihre große Hilfsbereitschaft.

**Edeltraud, Christine und Jörg
mit Familien**

Elz, im Juni 2022